

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**Vivre en rose fait les comptes**



Toute l'équipe de l'association Vivre en rose.

PHOTO : CO

Grâce au rallye qu'elle a organisé en octobre dernier, l'association Vivre en rose a fait un don de 2000 € à la Fondation ARC dédiée à la recherche contre le cancer.

« C'est un bilan très positif pour cette deuxième édition, assure Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose. Plus de 200 personnes se sont mobilisées le 15 octobre pour notre rallye ».

Les membres de l'association avaient proposé deux parcours, un de 7 km et un de 12 km, à Saint-Pardoux-Soutiers et plus particulièrement sur les chemins de Soutiers. « Big up Santé a animé cette matinée, précise Sophie Auger. Les personnes intéressées ont pu échanger avec des professionnels sur le dépistage du cancer du sein par l'autopalpation ».

Les marcheurs ont également participé à une tombola et une expo

d'art plastique était visible dans la salle des associations de Soutiers. L'association remercie l'ensemble des bénévoles, partenaires ainsi que tous les participants.

**Prochaine action le 8 mars**

« Venez nombreux pour notre prochaine action qui aura lieu vendredi 8 mars, dans la salle multi-activité avec un concours de palets, annonce Sophie Auger. Le mois de mars est dit bleu, il est dédié au dépistage du cancer colorectal, mobilisons-nous ! »

« Comme promis nous avons offert un petit cadeau aux 50 premières femmes inscrites » conclut la présidente de l'association Vivre en rose Sophie Auger.

Mail : vivre-en-rose@stpardoux-soutiers.fr